



Pueblo de paz que cuida su libertad

PEDRO RIOSECO

«La lucha por la paz significa luchar por salvar a la Humanidad de una destrucción apocalíptica, por salvar cientos de millones de vidas de hombres, mujeres, jóvenes, ancianos y niños», afirmó el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz al recibir, hace hoy 60 años, el Premio Lenin de la Paz, de la entonces Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas.

En esos momentos, el naciente proceso revolucionario cubano adquiriría vertiginosamente, por su carácter humanista, la admiración del mundo, a solo 90 millas de EE. UU., país del cual ya había sufrido agresiones, sabotajes, atentados, y cuyo gobierno recién había decretado, oficialmente, el genocida bloqueo.

El Comandante, al recibir la distinción, recalcó: «El imperialismo significa hoy el peligro de guerra, la amenaza de guerra, de una guerra que haría palidecer a las guerras anteriores, una guerra que significaría la destrucción de cientos de millones de vidas, si es que puede alguien calcular la destrucción que ocasionaría una guerra atómica».

Para Fidel, «la defensa de la paz no puede ser una defensa pasiva, la prédica a favor de la paz no puede ser una prédica beatífica. La paz a cualquier precio, ¡no!», proclamó, ante el pueblo, en la Plaza de la Revolución, el 1ro. de mayo de 1965.

Ese mismo día precisó que «deseamos la paz que sea para todos los pueblos, para disfrutarla con derechos y con libertad». En su concepción, la paz está indisolublemente ligada a los derechos de los pueblos: la independencia, la justicia social y el desarrollo.

El Premio Lenin de la Paz intentó fomentar la paz entre los pueblos y era un equivalente al Premio Nobel de la Paz, el cual siempre se asignó a figuras occidentales no siempre representativas de las causas de los pueblos. Nicolás Guillén, en 1954; Vilma Espín, en 1977, y Raúl Castro, en 2019, han sido las otras personalidades cubanas que han recibido tan honorable distinción.

Los comunistas vamos al frente

Díaz-Canel sostuvo un encuentro con los primeros secretarios del Partido Comunista de todas las provincias y del municipio especial

PÁGINA 3

Cuba volverá a llenar sus plazas el 1ro. de Mayo

Convocatoria al 1ro. de Mayo

La Central de Trabajadores de Cuba y sus sindicatos nacionales convocan a todo nuestro pueblo a una masiva jornada de movilización para celebrar el Día Internacional de los Trabajadores, presidida por el lema Cuba vive y trabaja, expresión de la firme e incondicional decisión de continuar consolidando nuestro modelo económico-social de desarrollo socialista.

Festejaremos este 1ro. de Mayo inmersos en la batalla por la eficiencia económica, impulsando la producción y diversificación de bienes y servicios, resultado de la recuperación de los niveles de actividad de nuestras industrias, unido al encadenamiento con los nuevos actores de la economía. Ello contribuirá a reducir la inflación y a recuperar la capacidad adquisitiva del salario y las pensiones.

La fiesta del proletariado mundial tendrá como escenario renovado los

combativos desfiles, concentraciones y actos en plazas y poblados de toda Cuba. En cada uno de ellos exigiremos el cese del recrudescido y genocida bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba por el Gobierno de Estados Unidos, que constituye el principal obstáculo para el desarrollo del país y una violación flagrante de los derechos humanos. A la vez, reafirmaremos la decisión de defender la Patria como el más grande honor y deber supremo de cada cubano.

Compatriotas:

Esta celebración estará caracterizada por la participación de los colectivos laborales en el apoyo a la producción



FOTO: ENDRYS CORREA VAILLANT

Juristas rechazan amenazas mediáticas contra la justicia revolucionaria

MABY MARTÍNEZ RODRÍGUEZ

Los juristas de Cuba rechazamos categóricamente y enfrentamos cualquier intento de manipulación mediática, y advertimos que, contra todo aquel que intente subvertir —mediante amenazas, el descrédito o simplemente facilitando la información— la justicia que en nombre del pueblo se imparte, recaerá

todo el peso de la Ley, trascendió en un comunicado aprobado ayer por los delegados a la Asamblea Provincial 9no. Congreso de la Unión Nacional de Juristas de Cuba (UNJC) de La Habana.

La declaración —leída por Osmín Álvarez Bencomo, presidente de la Junta Directiva Provincial de La Habana de la UNJC— destacó la actitud responsable, el apego

a la verdad y el carácter humanista en la impartición de justicia, y agregó que ya se venían observando cómo se articulan las opiniones subversivas, que intentan desacreditar la actuación de fiscales y jueces, en su mayoría, jóvenes.

El texto asegura que, ante tales amenazas, la filial de la UNJC de La Habana acompañará permanentemente a

de alimentos, la zafra azucarera, los programas inversionistas y de transformación en barrios y comunidades. Será escenario de patriotismo, alegría y reconocimiento individual y colectivo a las experiencias de vanguardia.

Patentizaremos nuestra gratitud sin límites a los trabajadores de la Salud Pública y la Ciencia por su aporte a la preservación de la vida de nuestros compatriotas en el enfrentamiento a la pandemia de la COVID-19.

Destacaremos el ejemplo y las enseñanzas de Lázaro Peña González, Jesús Menéndez Larrondo, José María Pérez, Alfredo López y demás líderes obreros que identifican a nuestros sindicatos. Ellos son símbolos que representan los altos valores del trabajador cubano.

Enarboremos las banderas de la solidaridad con el movimiento sindical internacional y los trabajadores que en el mundo sufren el impacto de la crisis del sistema capitalista, las políticas neoliberales y sus negativos efectos en el crecimiento del desempleo y la pérdida de sus prestaciones sociales.

Trabajadoras y trabajadores:

Este 1ro. de Mayo daremos otra contundente demostración de la unidad indestructible de nuestro heroico pueblo y su respaldo a la inmensa obra de equidad y justicia de la Revolución. Confirmaremos el compromiso contraído por los trabajadores cubanos con su defensa y perfeccionamiento, demostrando al mundo, una vez más, nuestra capacidad de lucha y firme convicción de que siempre alcanzaremos la victoria.

¡Viva el Día Internacional de los Trabajadores!

¡Vivan Fidel y Raúl!

¡Hasta la victoria siempre!

todos los fiscales y jueces en la labor que, desde el Derecho, llevan a cabo en la primera línea de defensa de la Patria.

El evento estuvo presidido por Luis Antonio Torres Iríbar, primer secretario del Comité Provincial del Partido en La Habana; Yamila Peña Ojeda, fiscal general de la República; Oscar Manuel Silveira Martínez, ministro de Justicia; Joaquín Bernal Rodríguez, funcionario del Comité Central del Partido, y José Alexis Ginarte Gato, presidente de la UNJC.